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¡La Palabra fue confi rmada por las 

señales que siguieron!

La Rev. Soojin Lee, Presidenta de la 
Asociación de Pastores, fue invitada a 
Rusia y Finlandia por los pastores locales 
y creyentes para realizar cruzadas con el 
pañuelo y un seminario para pastores. Luego 
de su viaje misionero durante trece días, la 
Rev. Lee regresó el 23 de junio de 2015.

El 19 de junio ella predicó un mensaje en 
el seminario para pastores realizado en la 
Iglesia Manmin de San Petersburgo (Rusia) 
(Pastor Bladimir Osipov, Presidente de la 
Iglesia de la Santidad Unida de Jesucristo, 
Rusia). El seminario contó con la presencia 
de muchos pastores con anhelo por la gracia 
provenientes de Estonia, Bielorrusia y las 
áreas distantes de Rusia. Hubo personas que 
viajaron en tren durante 48 horas para llegar 
al evento.

La Líder de Alabanza, Rose Han, 
Vicepresidenta del Comité de Artes 
Escénicas alabó en ruso y el Equipo de 
Danza de Adoración de Poder presentó 
hermosas actuaciones durante las canciones. 
En su mensaje, la Rev. Lee predicó bajo 
el tema del sermón representativo del Dr. 

Jaerock Lee El Mensaje de la Cruz y explicó 
la razón por la cual Dios colocó el árbol de la 
ciencia del bien y del mal; la providencia del 
cultivo de la humanidad y las cualidades del 
Salvador. Los asistentes recibieron abundante 
gracia. Uno de ellos dijo: «He aprendido 
sobre el Evangelio de la Santidad del Dr. Lee, 
pero a través de este seminario me di cuenta 
de cómo aplicar lo que sé en mi vida, y esta 
es la esencia del Evangelio de la Santidad».

También asistió el Pastor Maksim 
Tomassov, Presidente de TBN Baltia 
en Estonia. Él dijo que ha recibido las 
bendiciones de Dios desde que apoyó la 
Cruzada del Dr. Jaerock Lee en Estonia 2010. 
A los televidentes les gustan los programas 
de los sermones del Dr. Lee en GCN.

El 20 de junio la Rev. Lee llevó a cabo una 
cruzada del pañuelo en Theater Colosseum 
en el centro de San Petersburgo (Hechos 
19:11-12). El equipo local de alabanza 
ofreció alabanzas en plenitud del Espíritu 
y luego el mensaje de bienvenida estuvo a 
cargo del Pastor Dmitri Polyakov, quien fue 
intérprete del sermón del Dr. Lee durante la 

Cruzada Unidad Rusia 2003. Fue presentado 
el DVD Poder de Dios y los miembros 
del comité de artes escénicas de Manmin 
alabaron y danzaron. Los asistentes fueron 
llenos de gracia y el fuego del Espíritu 
Santo.

La Rev. Lee predicó el mensaje acerca 
de la fe espiritual y la fe carnal. Luego del 
mensaje, oró por los enfermos con el pañuelo 
de poder y muchas personas fueron sanadas 
de sus enfermedades. Una mujer de 88 años 
prácticamente había perdido la vista de su 
ojo; su visión era borrosa como si hubiera 
una espesa niebla ante sus ojos. Sin embargo, 
luego de que la Rev. Lee orara, su visión se 
aclaró y pudo reconocer a las personas. Ella 
testifi có de su sanidad con gran gozo.

Un hombre con parálisis de su lado 
izquierdo llegó a mover sus extremidades 
izquierdas libremente y otro hombre se 
despojó de las muletas y caminó. Muchas 
personas testificaron de su sanidad de 
artritis, dolor de espalda, SIDA y otras 
enfermedades.

El 13 de junio, antes del seminario y la 

cruzada en Rusia, el equipo misionero con 
la Rev. Lee visitaron Finlandia y realizaron 
un Festival de Alabanza y Cruzada con 
el Pañuelo. Se presentaron el equipo de 
alabanza local y los miembros del comité 
de artes escénicas de Manmin. Luego la 
Rev. Lee predicó el mensaje: Por qué Jesús 
es nuestro único Salvador. Ella oró por los 
enfermos después del mensaje y un hombre 
que se apoyaba en un bastón para caminar 
debido a una parálisis en una articulación 
de la cadera, pudo caminar sin el bastón. 
Otras personas con difi cultades para caminar 
llegaron a caminar libremente sin sus 
muletas. Otros fueron sanados de hernias 
discales lumbares, artritis y alergias.

La Rev. Lee condujo reuniones en la 
Iglesia Bendición en Finlandia el 14 de junio 
y en la Iglesia Pan de Vida en Gátchina 
(Rusia). Las reuniones proveyeron a los 
miembros de la iglesia gozo y plenitud.

Las obras poderosas de Dios y Jesucristo 
fueron predicadas y la palabra fue 
confirmada (Marcos 16:20). Vamos a darle 
gracias y gloria a Dios.

En el mes de junio la Rev. Lee (foto 1) llevó a cabo el Seminario para pastores y las cruzadas con el pañuelo en Rusia y Finlandia. Fotografías 2-5: Los pastores y asistentes escucharon la 
palabra de vida, experimentaron obras poderosas y fueron renovados al sentir el amor de Dios. Fotografías: 6 y 7; miembros del comité de artes escénicas y personas que testificaron en las 
cruzadas del pañuelo. Fotos 8 y 9: reunión en la Iglesia Bendición en Finlandia y Festival de Alabanza.
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Seminario para pastores y cruzada del pañuelo en Rusia y Finlandia
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Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

En el Antiguo Testamento, cuando los 
israelitas vivían mediante la Palabra de Dios, 
ellos podían experimentarla. No obstante, 
cuando ellos cometieron pecados, Él no tenía 
más alternativa que apartar Su rostro de ellos. 
Como se ve en muchos de sus casos, Dios 
está realmente vivo, bendice y da respuestas 
a los que guardan Sus mandamientos y le 
buscan.

Ahora profundicemos en cómo los 
israelitas pudieron alcanzar las promesas 
dadas por Dios y conquistar la tierra de 
Canaán; tierra donde fl uye leche y miel.

1. Josué y la conquista de Canaán por 
los israelitas

Las noticias acerca de la conquista de 
la parte sur de Canaán por los israelitas 
mediante el poder de Dios se esparció 
rápidamente a las personas que se 
encontraban en las regiones al norte. 

¡Cuán sorprendidos debieron haberse 
sentido los cananeos! Ahora sentían una gran 
necesidad entre ellos para unirse y ponerse 
en contra de Israel. Entre estos líderes se 
encontraba el rey Jabín de Hazor. Hazor 
era una de las ciudades más fuertes. El rey 
envió a sus mensajeros a los países vecinos y 
formaron una alianza de fuerza en contra de 
Israel (Josué 11:1-3).

Cuando todos salieron con sus ejércitos, su 
número era como la arena en una playa. Esta 
vez también, Dios prometió a los israelitas la 
victoria y animó a Josué. «Mas Jehová dijo 
a Josué: No tengas temor de ellos, porque 
mañana a esta hora yo entregaré a todos ellos 
muertos delante de Israel; desjarretarás sus 

caballos, y sus carros quemarás a fuego» 
(Josué 11:6).

Ahora, como se registra en 1 Samuel 
17:47, no importa cuán grande sea un ejército 
o cuántos carros tengan, esto no asegura una 
victoria en la batalla, ya que la batalla es de 
Dios el Señor.

Con fe en la promesa de la victoria de 
Dios, Josué y el ejército de la nación de 
Israel, lanzaron un ataque sorpresa contra las 
fuerzas aliadas que habían acampado cerca 
del agua. Israel derrotó a los ejércitos aliados 
de los cananeos; todos al mismo tiempo sin 
dejar sobrevivientes. Así como Dios mandó, 
desjarretaron sus caballos y quemaron sus 
carros con fuego. Esta es la forma en que 
terminó otra gran batalla.

Continuando con las victorias en las partes 
central y sur de la tierra de Canaán, fueron 
a la conquista de la parte norte, y fue el fi nal 
de un capítulo importante de la conquista de 
Canaán (Josué, capítulos 11-12).

2. Cumplimiento de la promesa de 
Dios a través de la fe y la obediencia

Dios prometió a Abraham que Él les 
daría la tierra de Canaán. Cientos de años 
habían pasado, pero fi nalmente en el tiempo 
de Moisés, se hizo visible una visión del 
cumplimiento de la promesa. Incluso después 
del Éxodo, los cuarenta años de vida en 
el desierto y más de siete años de guerra 
antes de que esta promesa se cumpliera por 
completo.

Si la primera generación de los israelitas 
hubiera mostrado fe, ellos mismos podrían 
haber conquistado la tierra de Canaán. Sin 
embargo, no tenían fe en esa medida. De esta 
manera, la bendición llegó a su fi n. Cuando 
Dios promete algo, existe una condición: 
solo aquellos que creen y obedecen pueden 
experimentar Su obra.

Algunas personas dicen: «Dios dice que 
es ‘Dios el Sanador’, pero si es así, entonces 
¿por qué algunas personas todavía siguen 
enfermas aunque creen?» En cuanto a 
esto, Éxodo 15:26 presenta una condición 
clara para la bendición: «Y dijo: Si oyeres 
atentamente la voz de Jehová tu Dios, e 
hicieres lo recto delante de sus ojos, y dieres 
oído a sus mandamientos, y guardares todos 
sus estatutos, ninguna enfermedad de las que 
envié a los egipcios te enviaré a ti; porque yo 
soy Jehová tu sanador».

Una persona debe cumplir con estas 
condiciones en su medida de fe para que la 
promesa de Dios se cumpla.

Para que el pueblo de Israel entrara en la 

tierra de Canaán, también debían tener fe. 
Para que ellos alcanzaran y se mantuvieran en 
estas condiciones, Dios les mostró numerosas 
señales y prodigios. Sin embargo, la primera 
generación del Éxodo no tenía fe, y el 
cumplimiento de la promesa de Dios tenía 
que postergarse. No obstante, esta promesa 
se cumplió con la siguiente generación.

La segunda generación del Éxodo fue 
diferente. Tenían una fe fi rme en Dios, y junto 
con Josué, ellos le obedecieron. Finalmente, 
ellos pudieron entrar y conquistar la «tierra 
donde fl uye leche y miel».

3. La conmovedora confesión de 
Caleb y la fe con la que conquistó 
Hebrón 

Haber conquistado la tierra de Canaán 
no significó que su trabajo estaba todo 
terminado. Israel conquistó la tierra de 
Canaán, en general, pero no todos los pueblos 
que vivían en la tierra fueron destruidos. 
Todavía tenían que expulsar a algunas 
personas en diferentes partes de la tierra y 
tuvieron que establecerse en esa tierra para 
hacer que la misma se convirtiera en su tierra 
propia. 

En el capítulo 13 de Josué, Dios 
encomendó a Josué que redistribuyera la 
tierra a todas las tribus de Israel, no solo 
las partes que ya habían conquistado, sino 
también otras partes de la tierra que aún 
debían ser conquistadas. Hasta ahora, todas 
las tribus de Israel luchaban las batallas como 
uno, pero a partir de ese momento, cada tribu 
de Israel tuvo que conquistar la tierra que se 
le dio a cada uno de ellos.

Por lo tanto, la tarea de tomar el control de 
su tierra ahora dependía de la fe de cada tribu 
de Israel. Los resultados serían diferentes 
de acuerdo a la cantidad de fe espiritual 
que mostraran y lo mucho que obedecieran 
la voluntad de Dios. En este momento, 
una persona se levantó y pidió su previo 
derecho de todas las otras tribus (Números 
14:24). Fue Caleb, hijo de Jefone, quien 
hizo una confesión de fe con Josué entre los 
doce espías después de que habían espiado 
Canaán.

Caleb nunca olvidó la promesa de Dios 
dada a él mientras estaba pasando por los 
cuarenta años en el desierto, y cuando estaba 
luchando todas las batallas en Canaán durante 
siete años. Y cuando llegó el momento de 
distribuir la tierra de Canaán, mencionó la 
promesa de Dios dada a él y le pidió a Josué 
que le diera la tierra.

Lo qué Caleb pidió no era como si quisiera 

ganar algo mencionando todo lo que había 
hecho de manera correcta. Era más bien una 
confesión de su fe, la misma que se había 
vuelto más firme durante el transcurso de 
los cuarenta años de prueba. Dedicarse a 
sí mismo primero era la expresión de su 
devoción. La tierra de Hebrón que pidió para 
recibir aún estaba ocupada por el poderoso 
pueblo de los anaceos, y tuvieron que luchar 
para tomar la tierra. Él pidió la tierra de 
Hebrón que Dios había prometido darle, a 
pesar de que tenía que ir a través de batallas 
difíciles nuevamente para tomarla.

En Josué 14:10-12, Caleb hizo una 
declaración emotiva al decir: «Ahora bien, 
Jehová me ha hecho vivir, como él dijo, 
estos cuarenta y cinco años, desde el tiempo 
que Jehová habló estas palabras a Moisés, 
cuando Israel andaba por el desierto; y 
ahora, he aquí, hoy soy de edad de ochenta 
y cinco años. Todavía estoy tan fuerte como 
el día que Moisés me envió; cual era mi 
fuerza entonces, tal es ahora mi fuerza para 
la guerra, y para salir y para entrar. Dame, 
pues, ahora este monte, del cual habló Jehová 
aquel día; porque tú oíste en aquel día que 
los anaceos están allí, y que hay ciudades 
grandes y fortificadas. Quizá Jehová estará 
conmigo, y los echaré, como Jehová ha 
dicho».

Caleb dijo que quería ir a la zona 
montañosa, como Dios prometió que le 
daría la tierra de Hebrón. Caleb derrotó a 
los fuertes y poderosos anaceos y tomó la 
tierra fértil como su porción, la cual duraría 
por todas sus generaciones. De esta manera 
él mostró un ejemplo de fe ante el pueblo 
de Israel. Así comenzó la distribución de la 
tierra, empezando con Caleb.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: 
la vida en este mundo es como un viaje. 
Hasta que lleguemos al Cielo, siempre 
batallamos en contra de las reglas, el poder, 
las fuerzas de las tinieblas en este mundo y en 
contra de las fuerzas espirituales de maldad 
en el aire.

En este proceso, los exhorto a creer en las 
promesas dadas por Dios inmutablemente 
como Caleb, el guerrero de la fe y que 
puedan producir frutos abundantes con las 
acciones de la fe.

Espero que ustedes no sean perezosos 
en el alcanzar la victoria y no se desanimen 
ante las dificultades. Ruego en el nombre 
del Señor que ustedes puedan apoderarse de 
una morada mejor en el Cielo por la fuerza 
y, fi nalmente, vivir en la gloria de la Nueva 
Jerusalén después de que termine esta vida.

«Dame, pues, ahora este monte»

«Dame, pues, ahora este monte, del cual 
habló Jehová aquel día; porque tú oíste en 
aquel día que los anaceos están allí, y que 
hay ciudades grandes y fortificadas. Quizá 
Jehová estará conmigo, y los echaré, como 

Jehová ha dicho» (Josué 14:12).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa
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Si acepta una determinada situación en su propio punto de 
vista y en base a su experiencia y forma de pensar, esto puede 
conducir a la obra del alma inadecuada ante los ojos de Dios. A 
continuación, puede añadir sus pensamientos a lo que alguien 
dice u omitir algo de acuerdo a su pensamiento. Puede causar 
el juicio, la condena, la incomprensión, e incluso sensación de 
malestar.

Supongamos que alguien le dice: «He estado en el monte 
Kumgang. Era tan hermoso que casi lloré». Algunos pueden 
pensar: «¿Está diciendo que él derramó lágrimas viendo solo 
una montaña? ¡Él está exagerando!» Pueden pensar de esa 
manera ya que nunca se han sentido conmovidos por una 
hermosa vista natural.

Digamos que un marido volvió tarde a casa por el trabajo. 
Él está antipático y ni siquiera respondió a la pregunta de su 
esposa. Ella puede sentirse incómoda y pensar, «¿Cómo puede 
tratarme así?» Sin embargo, ella puede pensar y ponerse en 
su lugar: «Él debe estar cansado. Es posible que haya tenido 
un día difícil en el trabajo». Ella lo puede entender y darle 
consuelo. Por otro lado, si el marido piensa en su esposa que le 
espera hasta tarde, es posible que no la haga sentir incómoda. 
De esta manera, si el marido o la mujer piensan en la verdad y 

en la posición del otro, se puede guardar la paz.
Cuando nos enteramos de las defi ciencias de los demás, no 

debemos juzgar y pensar: «¿Por qué esta persona siempre actúa 
de esa manera?» Más bien, debemos comprenderla, pensando: 
«Tiene que haber una razón por la que lo hace». Incluso si 
sufrimos una pérdida a causa de esa persona, debemos pensar 
en su lugar, comprenderlo y albergarlo. De esta manera, si 
perdonamos los defectos de los demás y tenemos misericordia 
de ellos, podemos buscar la paz con todos los hombres.

Por supuesto, eso no quiere decir que debemos cubrir 
sus faltas incondicionalmente y decir que los malhechores 
son buenos, sino que significa que no debemos odiarlos o 
ignorarlos debido a su mal. Cuando les reprendemos por 
sus deficiencias, debemos explicar bien y ayudarles a darse 
cuenta de sus defectos. Debemos tener verdadero amor con la 
esperanza de que sus almas prosperarán.

A veces puede notar que usted mismo tiene difi cultad para 
usar la obra del alma que pertenece a la verdad. Entonces, usted 
debe ver sus pensamientos, sentimientos, palabras y acciones, 
y tratar de pensar en la verdad con todas sus fuerzas. Además 
de esto, usted debe recibir la fortaleza de Dios por la oración 
ferviente.

Obra del alma perteneciente a la verdad
El hombre puede recordar lo que ha visto, oído y aprendido, y puede recordarlo porque tiene alma. Cuando 
se utiliza el desenvolvimiento del alma, los hijos de Dios deben hacerlo en la verdad, y solo entonces podrán 
ser personas de espíritu. Entonces, ¿qué debemos hacer para que nuestra alma esté en la verdad?

Las personas poseen una cultura, valor y punto de vista 
diferente de persona a persona, ya que aprenden de manera 
diferente y crecen en un entorno diferente. Por lo tanto, 
algo está bien para alguien, pero no es correcto para otros 
de acuerdo a su conciencia. El criterio de la justicia en el 
mundo es diferente según el tiempo, el lugar y la cultura.

¿Cuál es el verdadero estándar para discernir el bien y el 
mal?

Los creyentes en Dios tienen que aprender la Palabra de 
Dios y discernir todo con la verdad. Por lo tanto, tenemos 
que escuchar con diligencia la verdad, aprenderla y hacerla 
nuestro pan espiritual. Debemos leer la Biblia y despojarnos 
de los estándares errados que hemos aprendido de este 
mundo. Algunas de las cosas que la gente considera como 
la verdad están de acuerdo con la Biblia, pero muchos de 

ellos están en contra de la Biblia.
Por ejemplo: las personas en el mundo creen que es 

correcto vengarse de los enemigos, pero la Palabra de Dios 
nos dice que debemos amar incluso a nuestros enemigos. 
Algunos padres les piden a sus hijos que digan que ellos 
no están en casa cuando llegan algunas llamadas que 
no quieren recibir. Algunos utilizan las posesiones de 
los demás y no las devuelven, o las utilizan sin permiso. 
Incluso no lo toman en serio. Pero en la perspectiva de la 
Palabra de Dios, esos actos son una mentira y un robo.

A medida que la generación se hace más mala, las 
personas buscan más sus propios benefi cios y practican la 
mentira, pero ni siquiera saben lo que están haciendo. Esto 
se debe a que juzgan y condenan a los demás según su 
propia norma.

Con el fin de que nuestra alma solo obre en la verdad, 
debemos sentir todo a la luz de la verdad. Cómo nos sentimos 
ahora en gran medida depende de cómo nos sentimos al 
principio. 

Por ejemplo: las personas con almas que obran en la falsedad 
piensan de la siguiente manera cuando ven a alguien muy activo: 
«Él es un presumido». Y se sienten incómodos. Por el contrario, 
las personas que utilizan el desenvolvimiento del alma quizás 
piensen: «Él es una persona trabajadora para el reino de Dios. Él 
es encantador».

Por lo tanto, cuando nos relacionamos y trabajamos juntos con 
los demás, debemos pensar y sentir en el buen sentido. Cuando 
nos encontramos con gente diferente a nosotros en personalidad 
y cultura, si pensamos: «No me gustan ellos», es posible que 
tengamos malos sentimientos y esto puede permanecer por 
mucho tiempo. Sin embargo, si nos ponemos en su lugar, 
tratamos de entenderlos y pensamos en un camino hacia la 

bondad, podemos mantener buenos sentimientos hacia ellos.
Es decir, debemos pensar y sentir con bondad en todo 

momento. Para lograr esto, siempre debemos ver, escuchar y 
poner bondad en nosotros.

Por supuesto, no podemos bloquearnos completamente 
a nosotros mismos de lo malo, porque estamos expuestos a 
muchas cosas falsas durante nuestras vidas en este mundo. Pero 
es bueno para nosotros no ver, escuchar y poner cosas malas en 
nuestra memoria de manera que seamos guardados en la verdad. 
Si no puede evitarlos, debe aceptarlos en el camino de la verdad 
y la bondad.

Supongamos que miran una escena violenta en una película. 
Es posible que algunos piensen: «¡Eso fue genial!» Pero también 
se puede pensar en vista de la verdad: «La violencia causa dolor 
a los demás. Debemos tener más cuidado». Si ya ha puesto algo 
en su corazón de manera falsa, usted debe tratar de cambiarlo 
por sentimientos veraces, y dejar de pensar en eso.

debemos discernir todo 
con la verdad como norma

debemos sentir todo a la 
luz de la verdad

debemos ponernos en 
el lugar de los demás en 
todas las circunstancias
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Eran las 11:56 AM del sábado 25 de abril de 2015. 
Ofrecemos los servicios dominicales los días sábados, 
así que estábamos en la iglesia. Los miembros de la 
iglesia estaban bajando las escaleras para disfrutar de 
la comida después del servicio.

Antes del mediodía, un terremoto de magnitud 7,8 
azotó el área y duró por más de una hora. La mayoría 
de los miembros salieron a la calle. Tranquilicé a 
los miembros en el tercer piso y fui al cuarto piso en 
donde se encuentra la ofi cina. Los líderes de la iglesia 
estaban organizando las cosas que se habían caído y 
buscando cosas que los miembros de la iglesia podrían 
necesitar.

Pero el terremoto se hizo más fuerte, por lo que los 
líderes y yo recibimos la oración del Pastor Principal, 
el Dr. Jaerock Lee, grabada en el sistema de respuesta 
automatizada. Entonces me arrepentí completamente por 
haber sentido molestias con algunos miembros y porque 
había culpado a algunos líderes a pesar de que yo era su 
pastor. En ese momento llegó a mi mente que ese podría 
ser el último momento de mi vida, pero pronto pensé en los 
miembros. Luego pensé que no podría soportar que ellos 
fueran heridos aunque sean poco o tuvieran algún problema.

Más tarde me enteré de que los miembros estaban 
parados en la calle viendo la iglesia. El edificio es más 
estrecho y más alto que otros edificios. Mirarlo causa 
mareo. Se veía muy peligroso. Ellos lloraban y oraban.

A la 1:00 de la tarde sostuve una reunión de oración en 

lugar del servicio de adoración que se iba a celebrar unos 
minutos después. Empecé a buscar cosas por las cuales 
tenía que arrepentirme delante de Dios y lo hice con los 
miembros de mi iglesia. Luego de la reunión de oración 
dejé que los miembros que estaban asustados fueran a sus 
casas y seguimos orando en la cafetería en el patio del 
edificio con los miembros que querían permanecer en la 
iglesia. A las 5:45 PM comenzamos la Reunión de oración 
de Daniel, y todos ingresamos al edificio. Asistimos a la 
Reunión Especial de Oración de Daniel realizada en la 
Iglesia Central Manmin en Seúl, por medio de GCN.

Al día siguiente, que era domingo, cuando terminó 
la Reunión Especial de Oración de Daniel, recibimos la 

oración de bendición por parte del Pastor Principal 
en vivo por medio de GCN. Oró por nosotros en 
el Centro Misionero en Nepal. De hecho, había un 
pronóstico de que un sismo fuerte con magnitud 9 a 
12 golpearía todas las áreas de Nepal y que llovería 
fuertemente. Incluso había pronósticos de avalancha. 
Por lo tanto, nadie estaba seguro acerca de su 
sobrevivencia.

No obstante, nosotros recibimos la oración del 
Pastor Principal. Los miembros de nuestra iglesia no 
encontraron daño alguno en sus hogares, ni tampoco 
fueron allanadas. A pesar de que las casas al lado o 
en frente se habían derrumbado, los hogares de los 
miembros de la iglesia y de sus familiares, incluso en 
otras áreas, fueron protegidos. Las 196 iglesias fi liales 

y asociadas estuvieron bajo la protección de Dios.
El terremoto de abril de 2015 en Nepal devastó muchos 

lugares de idolatría como los templos hindúes y budistas. 
Sin embargo, todos los miembros de Manmin fueron 
protegidos. Fue algo asombroso y pude sentir el grandioso y 
profundo amor de Dios quien quiere salvar almas en Nepal.

Durante este desastre pude ver muchas personas en Nepal 
experimentar muertes trágicas. Ellos no habían tenido un 
encuentro con el Señor y aún seguían adorando ídolos. Sentí 
mucho pesar por ellos. Tomé la determinación de ser un 
guerrero espiritual que predica el Evangelio de la Santidad 
y el poder de Dios en Nepal. Me esforzaré más para salvar 
almas. ¡Aleluya!

Susmita Silwal (34 años) Abigail Tamang (37 años)Sanjaya Sakya (26 años)

Pastora Grace Lee (41 años)  
Centro Misionero Manmin en Nepal

«¡Fuimos protegidos en el terremoto de 
Nepal el pasado mes de abril!» 

El 25 de abril de 2015, un gran terremoto con una magnitud de 7,8 y sus réplicas, azotaron Nepal. Fue el peor desastre natural que azotó a 
Nepal desde 1934. Ha cobrado la vida de muchas personas y causó grandes pérdidas materiales. El Centro Misionero Manmin de Nepal se 
encuentra ubicado en la ciudad de Lalitpur. Dado que es un área metropolitana densamente poblada, parecía estar expuesta a gran peligro. 
Sin embargo, sus 196 iglesias filiales y asociadas, así como el Centro Misionero fueron protegidos de manera segura.

En frente de mi casa hay un lago y en el centro 
había un antiguo templo hindú. Solía verlo cuando 
habría la ventana. Cuando regresé a casa después 
de la Reunión de Oración de Daniel, el enorme 
templo se había hundido bajo el lago, ya que fue 
azotado por el terremoto. No obstante, en mi casa no 
se presentó ningún daño, ni siquiera las botellas y los 
tazones, ni los tanques de gas. ¡Fue algo asombroso!

Yo trabajo para una tienda de telas donde lo único 
que separaba la tienda de un templo hindú, era una 
pared. Existe una gran cantidad de templos hindúes 
en esta área. El templo hindú junto a la tienda fue 
azotado y destruido por el terremoto. No obstante, 
mi lugar de trabajo estuvo protegido. Dios me 
permitió experimentar el espacio del pastor. Le doy la 
alabanza a Dios. ¡Aleluya!

Mi suegra se encontró en el umbral de la muerte 
debido a que ella había ingerido un pesticida venenoso. 
Pero volvió a la vida luego de recibir la oración del Dr. 
Lee. Ella se encontraba viviendo en una casa vieja de 
adobe. Cuando el terremoto azotó el país, ella estaba 
sola en su casa. Mientras que todas las demás casas 
estaban colapsando, su casa que tenía la foto del 
Pastor Principal, fue protegida al igual que mi suegra.


